
 

 

 

 

  

        

 

 

 

 

 

 

 

            

 

 

 

 

 

 

                                    

         

 

 

 

 

 

 

                                              

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ロータリー活動の根源でも

ある「奉仕」を通じてロータリ

ーライフを楽しみましょう！ 

 
 

ロータリー活動の根源でもある「奉仕」を通じてロータリーライフを楽しみましょ

う！ 

 

 

会長       増田  徹 

会長エレクト   山口久仁幸 

副会長      槙  孝夫 

幹事       千葉 秀樹 

クラブ広報    西田 宗平 

ＳＡＡ      磯  利昭 

会計       森田 康之 ♣本日のＢＧＭ♣「オオ・ソレ・ミオ」「サン・トワ・マミー」「サンタ・ルチア」    

川口北ロータリークラブ 

 例会場：川口市芝新町 9-10 東京信用金庫 蕨支店 2Ｆ 

例会日：毎週水曜日 点鐘 12：30 

事務所：〒333-0866  川口市芝 2-4-25 

TEL : 048-423-0440  FAX : 048-261-9756 

E-Mail : kawaguchi-nrc@bloom.ocn.ne.jp 
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【本日のプログラム】 

第 1844 回  

2 月 12日（水） 

★小松原学園 

理事長 野村克哉様卓話 

 

 

【次回のプログラム 

第 1845 回  

2 月 15日（土） 

★ふれあい運動会 

 

 国際ロータリー第 2770 地区 第 12 グループ 

 

第 1842・43 回 1 月 29 日(水)・2 月 3 日(月)例会記録 

 

 

2 月Ｒレート＝102 円 

★ソングリーダー★ 

 

 

 

 

 

 

切通 勇次会員 

TEL:048-264-5020
mailto:kawaguchi-nrc@bloom.ocn.ne.jp
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日に市長が急逝されまして、今週の日曜日には次の

市長を決める市長戦の告示日となります。５０日以

内に次の市長を選ばなければなりません。粛々とそ

の準備が進んでおります。市長が亡くなる前の最後

の議会では新市庁舎の建設に関して、今の場所かス

キップシティかとの議論がありました。まさに私が

住んでいる目と鼻の先にスキップシティがありま

す。スキップシティについて少しお話を致します。

オ－プンしてまもなく１１年を迎えます。オープン

が２００３年です。当時オープンすれば、毎日の人

の出入りが数１千人になるとも言われ、近隣の住民

はいよいよ上青木にも賑わいがやって来ると夢が膨

らんだことを覚えています。しかし開けてみれば、

A1 街区は埼玉県産業技術総合センタ－と A2 街区

は彩の国ビジュアルプラザ（映像の展示館、映像ホ

－ル、スタジオ、）やNHK ア－カイブス、いわゆる

映像資料の倉庫が主でありまして、我々住民が使え

る場所は、NHK の公開ライブラリ－と貸し会議室ぐ

らいで、もっともよく使うのがつぼ八であります。

私たち上青木の経営者たちは毎年建屋と建屋の間の

プロムナ－ドで年に一度２０店舗以上出店するお祭

りを開催していますが、当日は約１０００人ぐらい

の集客がありますが、それが１０年間で最も多く人

が集まるイベントだそうです。実に情けない状況で

あります。今はコンビニも撤退し、つぼ八も撤退を

考えているとの噂もあります。何とか活性化をした

いと思っている時に市役所がやってくるかも、との

話に大いなる期待を抱いたわけであります。しかし

残念ながら１２月議会では今の場所での建て替えに

決定し、その５日後に市長が亡くなられたわけであ

ります。上青木の活性化のために何が出来るのか住

民は未だに模索しているのが現状であります。さら

により具体的な選挙の話になりますと、ロータリ－

の精神とずれてしまいますので、スキップの話だけ

に留めさせていただきます。本日はこの後増強フォ

－ラムであります。増強出来ないのには何か理由が

あるのかもしれません。我々から新会員を誘う事が

大事であることは当然でありますが、我々側に入会

しやすい仕組みを作ることも大切なのかもしれませ

ん。その辺を皆さんで討議したいと思っております。

以上で会長あいさつと致します。 

 

 

 ★増田 徹会長挨拶★ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

みなさんこんにちは。まずはいくつかご報告をいた

します。来年度の青少年交換学生 松井蒼君の留学

先が決まりました。イタリアだそうです。イタリア

は今回から初めての交換先となりまして、来年はイ

タリアの留学生が来日することになります。それと

前回の例会、新年会に参加された方ありがとうござ

いました。十条の篠原演芸場に行ってまいりました

が、大変面白かったです。一見劇団という劇団の涙

あり、笑いありの時代風な劇でしたが、初体験で大

変興奮を致しました。しかもお酒おつまみ持ち込み

で、ビール、梅酒、日本酒、焼き鳥、たこ焼きと持

ち込みまして、これが大衆演劇の良さですね。難点

は我々メタボにはちょっと座席が狭かったことぐ

らいでしょうか。篠原演芸場は昭和２６年開館だそ

うで、東京では最も古い大衆演劇専門の劇場だそう

です。いい体験をさせてもらいました。そして、先

週の木曜日は戸田西ロ－タリ－クラブの創立４０

周年の記念チャリテイゴルフ大会が行われました。

谷口ガバナ－補佐、森川さん、田中さんと行ってき

ましたが、週報に載っておりますが、我がクラブの

森川さんが優勝致しました。田中さんと私は梱包さ

れた大きなテレビをご自宅の玄関内まで運ぶ宅配

人を致しました。それから３日前の日曜日には川口

むさし野ロ－タリ－クラブのグリ－ンセンタ－で

の豆まきの行事に幹事と参加して参りました。我が

クラブでも来週月曜日に慈星院にて恒例の豆まき

を行いますのでご参加を宜しくお願い致します。話

は変わりますが、今日は本来 ３クラブ合同に市長

卓話の例会のはずでありました。昨年の１２月２５ 



 

 

 

 

 

 

 

          

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

♣広報委員会 増田  徹委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

♣会員増強維持委員会 千葉 秀樹委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

♣広報委員会 奈良 栄一郎委員 

 

    ★地区より委嘱状★ 

    2014-15 年度 

国際ロータリー2770 地区 

♣地域社会奉仕委員会 大杉 能弘委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

♣ 資金推進委員会 谷口  顕委員 

 

 

 

 

 

 

★千葉 秀樹幹事報告★ 

1. １・2 月の例会スケジュール 

1/29 増強クラブフォーラム 

2/03 節分例会 

2/05 休会 2/3 の振替 

2/12 小松原学園  

理事長 野村克哉様卓話 

2/15 ふれあい運動会 

2/19 休会 2/15 の振替 

2/26 未定 

2. 地区セミナースケジュール 

2/13(木) クラブ研修リーダーセミナー 

  浦和コミュニティーセンター 午後 5：30 

2/18(火) 地区研修セミナー  

うらわ市民会館 午前 10 時登録 

2/27(木) 地区ロータリー補助金管理セミナー 

  越谷コミュニティープラザ 13時登録 

3 月 6・7(木・金) 会長エレクト研修セミナー 

  ラフレさいたま 

 

★委員会報告★ 

 

地区より      谷口  顕ガバナー補佐 

第 12 グループＩＭ開催のご案内 

今年度のテーマは「心一つに奉仕 

を通じて心豊かなハーモニーを奏 

でよう」です。第二部基調講演は 

大震災発生から丁度 3 年が経つ時 

期でありますので、「東日本大震災 

 

委員長 委員の皆様  

よろしくお願いいたします。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

と現状および現在求めている事」をテーマに仙台西

ＲＣの会員さんに講演いただきます。また、担当の

当クラブ会員の皆様は 100％出席になっておりま

すので、ご出席よろしくお願いいたします。 

 

日時：平成 26 年 3 月 8 日（土）午後 1：30 

場所：川口文化センターリリア 1Ｆ 展示ホール 

内容：第 1 部 記念式典 受付 1：00 

   第 2 部 基調講演 開始 2：50 

   第 3 部 懇親会  開始 4：15 

 ♦全体終了は午後 5：50 となります。 

 

社会奉仕委員会      小林  忠委員長 

1 月 29日例会終了後、社会奉仕 

委員会炉辺を開催いたします。議 

題は「ふれあい運動会」について 

です。よろしくお願いいたします。 

 

親睦委員会        菅  祐伸委員長 

♣1 月誕生日の会員♣ 

 

  ★増強クラブフォーラム★ 

      はじめに・・・ 増田  徹会長 

 

 

 

 

 

 

 

我がクラブは、今年度 7 か月経ちましたが、まだ新

会員が入っていないのが現状です。今会員数は 25

名です。39 年のクラブの歴史の中でもっとも少ない

会員数になっております。そこで、増強について意

識をもって皆様とお話ができたらと思います。先日、

増強委員会にて炉辺会議を開きました。その中での

話です。「1月号 ロータリーの友」誌に掲載されて

いました、「くらべてみよう日本と韓国のロータリ

ー」の中での、韓国と日本のロータリーの現状です。 

〈会員数 10 年間の傾向〉 

日本：24％の減少 韓国：23％の増加 

〈会員の年齢層〉 

日本：60～69歳が 33％ 次に多いのが 70歳代 

韓国：50～59歳が 40％ 次に多いのが 40歳代 

〈例会時間帯〉 

日本：90％が昼の時間帯 

韓国：48％が夜の時間帯 20％夕方の時間帯 

 

世界の中でも昼の例会は以外と少ないようです。こ

れが入会とどのような関係があるのかは、想像して

いただけたらと思います。また、現役でバリバリ働

く40歳代50歳代の方に入会をしていただくため、

毎週お誘いするのに昼の時間帯がネックになってい

るのではないか？夜の時間帯ならお誘いしやすいの

ではないのか。そのへんも含めてどのようにすれば

新会員が増えるのか会員増強について皆様と話し合

いが出来ればと思います。 

 

大杉 能弘会員増強委員長 

1 月 22 日増強委員会炉辺会議を行いました。私ど

もクラブもここに来て会員数が 25 名に減少をして 

 

 

★出席報告★ 

 

会員 出席 計算 ＭＵ ％ 

25 14 21 4 85.7 

 

1 月 4 日  谷口  顕会員 
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しまいました。例会時間帯の 

問題や例会費、入会金の問題 

その点も含めてどうしたら、 

入会まで持って行けるのかを 

皆様と本音で話し合っていき 

たいと思います。今 若い会員 

のお仲間をご紹介いただくこ 

とが必要だと思っております。私もロータリークラ

ブに入会させていただき 26 年目に入りました。な

かなか私自身がご紹介することが難しい年代になっ

て来てしまいました。そういう中で私自身もいろん

な方にお声掛けをし、新会員の推薦を理事会に通し

ていただいている方もいます。入会まで行くように

と思っております。是非、川口北ロータリークラブ

に新しい仲間を迎えられるよう、会員増強につなげ

て行きたいと考えております。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

終わりに・・・  増田  徹会長 

会長幹事に一任いただき、今年の例会の中で夜間の

例会を試み、食事を無くすことで会費を減らすこと

ができるのか、入会についても夜間という時間帯に

することで増強しやすくなるのか、皆様と考えてい

きたいと思います。 

 

 

 

 

 

                              

 

 

                              

★川口むさし野ＲＣ節分例会参加★ 

平成 26 年 1 月 26 日 グリーンセンターにて 

 

 

 

 

 

 

 

 

★ニコニコ委員会★   田中一任会員 

増田  徹 体調不良の方が多 

      いようです。皆さ 

      んお大事になさっ 

      て下さい。 

千葉 秀樹 会員増やさないと 

      まずいですよね。 

今村  勲 財団への寄付忘れている方宜しくお

願いします。 

大杉 能弘 本来なら親子三代合同例会ですが・・ 

      1月も終わりです。 

切通 勇次 本日もよろしくお願いします。 

小林  忠 こんにちは 今日もよろしく。 

菅  祐伸 今日は少ないね 学級閉鎖だ！ 

田中 一任 本日もよろしくお願いします。 

谷口  顕 ＩＭもよろしく。 

西田 宗平 本日も宜しくお願いいたします。 

延島 三男 本日もよろしく。 

藤原 忠雄 当クラブの会員の増強を皆様で頑張

りましょう。 

森田 康之 本日もよろしく。 

山口久仁幸  インフルエンザに気を付けましょう 

14 口 17,000 円 累計 630,000 円 

増強クラブフォーラム とても 

有意義なお時間でした。ご意見 

ありがとうございました。 

 



 
 

 

 

 

                           

 

                  

 

 

 

 

 

 

                           

 

2 月 3 日（月） 節分例会 慈星院にて 

川口むさし野ＲＣ    青少年交換学生 

福世一明会長  夏目浩志幹事  アドリアン君     

★2 月 3 日 ニコニコ報告★ 

福世一明様 節分参加させて頂きましてありがとうご 

      ざいます。 

夏目浩志様 よろしくお願いいたします。 

増田  徹 皆様にとって良い年でありますように。 

千葉 秀樹 本日もよろしくお願い申し上げます。 

磯  利昭 本日もよろしくお願いいたします。 

今村  勲 豆まき寺星院様お世話になります。 

大杉 能弘 本日はお世話になります。 

菅  祐伸 鬼は外と言ったら追い出されるかな？ 

西田 宗平 本日も宜しくお願いいたします。 

奈良栄一郎 本日も宜しくお願い致します。 

藤原 忠雄 慈星院様大変お世話になります。 

森川 昌紀 松波様本日は宜しくお願いします。 

森田 康之 今日は節分祭に出席します。 

13 口 15,000 円 累計 645,000 円 

★2 月 3 日 青少年ＢＯＸ報告★ 

福世一明様・大杉 能弘会員・奈良 栄一郎 

会員・森川 昌紀会員 

4 口 4,000 円 累計 100,000 円 

★お客様ご紹介★ 


